



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: ANDREA LIZETH PEREZ HERNANDEZ.

Nombre del profesor: JHODANY ARGUELLO.

Nombre del trabajo: ENSAYO SOBRE LA COMUNIDAD PARTICIPANTE.

Materia: SALUD PUBLICA.

Grado: 3°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 De mayo de 2020.

En el siguiente ensayo se hablara sobre la importancia que tiene la comunidad participante en nuestra área laboral que es la enfermería se toma en cuenta este concepto con mayor importancia ya que como su nombre lo indica se trata sobre la labor que la comunidad tiene al participar pero no solo en el área laboral esto es conocido ya que en nuestra comunidad por así decirlo también se pone en práctica todo esto. Este concepto hace referencia a la intervención que causa cada una de las personas que participa para ver mejoras en situaciones que se les plantee. En este caso hablaremos sobre como se puede mejorar la salud de cada individuo mediante participaciones del personal de salud y de la propia comunidad.

Como lo decía anteriormente este ensayo esta basado con la importancia que se le da en el área de la enfermería, según se dice que la señora Elizabeth Anderson elaboro un modelo en donde menciona 5 etapas importantes: Valoración; Análisis y Diagnósticos de Enfermería Comunitaria.

En su marco conceptual hace referencia a tres conceptos importantes el primero es la persona que básicamente somos todos nosotros que somos capaces de vivir en una sociedad y adaptarnos a ella somos seres pensantes e inteligentes y tenemos aspectos básicos de humanidad luego prosigue la salud que es nuestro completo bienestar en todos los sentidos y no solo la ausencia de alguna enfermedad y por último la profesión de enfermería que es lo que nosotros venimos desempeñando, esta profesión enfatiza con todas las relaciones humanas posibles, la ayuda y el cuidado necesario que podemos brindar mediante la promoción de la salud.

En la primer etapa de la valoración nos dice que existen dos tipos los cuales ayuda a valorar a la comunidad como es la valoración del núcleo que incluye todos los atributos o características propias de las personas y menciona como características la economía que es el ingreso y su ocupación, la educación que es el nivel o escolaridad logrado, la religión que se basa en los valores, las creencias y costumbres y la salud que e el estilo de vida de cada persona. Se tiene también una valoración del ambiente y se divide en 85 subsistemas y estos incluye los mismos elementos para comunidades y familias, algunos subsistemas son: el ambiente físico entre estos elementos a valorar se encuentra la ubicación geográfica, los servicios sociales o de salud donde se valora

la calidad y cantidad de los servicios y los recursos, la economía que considera vienes y servicios o fuentes de trabajo disponibles para la comunidad, así como también la política y el gobierno, las comunicaciones, la educación y la recreación también son valorados para obtener información.

En el diagnostico de la salud comunitaria existe un análisis de cada dato obtenido de la valoración, los tipos de estresores; conocidos, desconocidos u universales, líneas flexibles de defensa la cual es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor, el grado de reacción: es el equilibrio que resulta de la acción de los estresores, las líneas de resistencia que se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que los defienden así como también la línea normal de defensa que hace referencia al estado de salud que se ha alcanzado.

Necesidades y demandas de salud:

Muestreo polietápico en este influyen la estructura familiar, la función de cada familia, los recursos de los familiares, las factores de riesgo individual y familiar, las variables relacionada con programas preventivos, la accesibilidad geográfica y de los programas, la disponibilidad de recursos humanos y la satisfacción al evaluar.

El sector salud tiene estrategias de las cuales los objetivos generales son poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil y promover la salud y el desarrollo de todos los seres humanos. Y en los enfoques son corregir las desigualdades en los resultados de la salud, fortalecer los sistemas de salud, incluidas las reparaciones y promover políticas y programas integradas.

Como conclusión cada una de las etapas que se emplea en nuestra área laboral es para ver una mejora en la salud de cada individuo o de comunidades enteras en donde nosotros promovemos los cuidados pero la población es la que debe poner de su parte para poder tener una mejor calidad de vida y sobre todo mejorar al medio ambiente.

BILIOGRAFIA:

- UDS. Universidad del sureste.2020.documento proporcionado por el profesor. PDF. Recuperado el 07 de mayo del 2020.